

LES INFORMATIONS DE FEVRIER

Projet d'éducation au développement durable en Breton

Jusqu'au 22 mars, les élèves de cycles 1 et 2 bilingues bénéficient de 7 séances d'une heure autour des oiseaux et des abeilles. Ce parcours est encadré par une intervenante de l'association *Ti ar Vro Bro, Emglev Bro Gwened*.

La démarche pédagogique repose sur une méthode active avec des séances aussi vivantes que possible : des dessins, images, photographies, objets, personnages expressifs (l'utilisation des marionnettes en maternelle est très positive), des jeux (cartes, lotos, memory...), sont utilisés. La priorité est donnée aux mises en situation et à la participation active des élèves au sein de la classe afin de favoriser les interactions et l'entraide dans le groupe.

Conférences

Des conférences sur « les risques des écrans pour les enfants et les adolescents » vous sont proposées, par la direction de l'enfance et de la famille, le lundi 5 février au Palais des Arts à Vannes. Elles seront dispensées par le docteur Anne-Lise Ducanda, médecin généraliste, titulaire d'un DU en santé et développement de l'enfant. Deux créneaux sont possibles : le matin (9h-12h30) ou l'après-midi (14h-17h30). Pour vous inscrire, **merci d'adresser un mail** à : direction-enfance-famille@morbihan.fr en précisant le créneau souhaité (matin ou après-midi).

Piscine

Jusqu'au 26 mars, les élèves de cycle 2 des classes de Virginie Espagnon (CE1), Sylvie Brunel (CP-CE1) et Aurélie Le Franc (CE1) poursuivront leur évolution dans le milieu aquatique à la piscine du Loc'h à Grand-Champ tous les mardis après-midi de 15h à 15h45.

Merci aux parents qui se rendent disponibles pour les accompagner.

Jeux sportifs

En cette année olympique et paralympique, nous poursuivrons la dynamique sportive interclasses initiée depuis la rentrée, le vendredi 16 février...

Spectacle breton

Dans le cadre du festival du Roué Waroch 2024, le mardi 20 février, les élèves de la filière bilingue se rendront à la salle Couëdic, au complexe sportif de Plescop, pour répéter les chants bretons appris en classe. Ils chanteront avec les artistes Morwenn le Normand et Roland Conq lors du concert le dimanche 3 mars après-midi. **Notez dès à présent la date dans votre agenda familial !**

Journée de la Fraternité

Comme vous le savez déjà, la traditionnelle journée de la Fraternité dans l'Enseignement Catholique du Morbihan aura lieu : le vendredi 23 février. Attention, ce jour-là, les enfants seront libérés car l'école sera fermée !
Merci de votre compréhension.

Appel aux dons et aux bénévoles

Mobilisons-nous pour les manifestations organisées par l'école !

Vous avez des lots, des peluches, des tabliers ? Nous vous proposons de les déposer au secrétariat. Ils serviront à la kermesse de l'école.

Vous savez tourner des crêpes, vous êtes solidaires et disponibles ? Nous recherchons des bénévoles pour les fêtes à venir...

Merci d'avance. Votre soutien reste précieux à la vie de notre établissement !

Des nouvelles du projet immobilier

Les travaux de plomberie et d'électricité touchant à leur fin, les murs vont prochainement être plaqués...

Quelques dates importantes à ne pas oublier

Jeudi 21 mars : Carnaval

Samedi 23 mars : Matinée d'entretien

Du mercredi 27 au vendredi 29 mars : Séjour pédagogique en immersion Cycle 2 bilingue au Centre Forêt Bocage à La Chapelle Neuve

Vendredi 9 mai : Pont de l'Ascension (pas d'école)

Dimanche 30 juin : Kermesse

Pour l'équipe éducative,
Bertrand Rio